
 

令和4年度第1回魚津市スポーツ推進審議会 会議録 

 

                                                     開催日：令和４年9月29日（木） 

時 間：18時30分～１９時30分 

 

 

出席者 委 員 木下、宮川、宮口、河﨑、石川、小笠原、鹿熊、上田、川西 

    事務局 山瀬教育長、山本課長、石坂係長、谷内、中川 

 

欠席者 委 員 荒川 

 

○協議事項 

１．スポーツ施策等に対する意見について 

 ２．魚津市スポーツ振興計画の改訂について 

 ３．（仮称）魚津市室内温水プールの整備ついて 

 

いずれも了承された。 

 

○その他 

 次回の審議会は令和５年３月 20日頃の開催を予定。 

 

質疑応答 

●魚津市スポーツ振興計画の改定について 

 

委 員：パブリックコメントを実施しても、実際に意見を提出される方は少ないように感じる。 

事務局：確かに回答実績は決して多いとは言えず、パブリックコメントだけでは得られる意見にも限

りがあると感じている。そのため、パブリックコメントと並行して、委員の皆様をはじめとす

る関係各位に計画案をお示しし、意見を頂戴できればと思っている。 

委 員：それが良いように思う。パブリックコメントだけでは偏った意見になってしまう気がする。 

事務局：自分の知っている範囲内での意見であっても、それが様々な方面から集まれば、広い意見とし

て見ることが出来る。皆さんが普段感じている施設利用に関する感想やスポーツの状況など

でも良いので、ご意見を得られれば幸い。 

 

委 員：小学生男子の体力運動能力調査について、平成 31年度はいずれの学年も県平均を下回ってい

るが、令和３年度では多くの学年が県平均を上回る結果となっている。この要因は何が考え

られるか。 

事務局：特に恣意的なものはなく、各小学校で普段から実施されている体育授業の成果だと考えてい

る。 

委 員：休憩時間にグラウンドを走るなど、体力づくりを日々継続していたことも要因の一つではな

いだろうか。 


